

◀頑張って作ったね!



## 澄川児童作品展

8月26日

地下鉄澄川駅前交通広場で、澄川地区の3小学校（澄川小、澄川西小、澄川南小）合同の児童作品展が開かれました。絵や観察日記、模型など約100点の作品が展示され、作品を作った児童やその家族などが大勢来場しました。道行く人も足を止め、感心しながら鑑賞していました。

8月29日

## おいしい料理で 子育てバッチリ

南保健センターで、乳幼児のお母さんを対象とした「フレッシュママお料理教室」が開かれ、南区食生活改善推進員から育児で忙しいときでも手軽に調理ができる献立を学びました。調理実習の間は子育てボランティアが託児を行い、お母さんたちは安心して調理に集中していました。

▶栄養を考えて、愛情込めて



9月12日

## いつまでもお元気で!



▶家族と幸せに暮らしています

かなざきつねさく たていしあきら

今年白寿を迎えた金崎常作さん。立石彰南区長が長寿のお祝いにお宅を訪問し、記念品を贈呈しました。毎日、計算問題を解き、新聞を読むという金崎さん。健康のひけつは、朝晩の散歩と健康体操です。

## みんなで奏でるハーモニー

9月10日



▶踊りを交えた東海大学第四高等学校の演奏

南が丘中学校で、地域の幼稚園から大学までの音楽会「さわやかコンサート」が開かれました。園児のかわいらしいハンドベル演奏や高校生の迫力ある吹奏楽などに合わせ、会場は手拍子で一体となりました。

広 告 欄